

JUVENTUD

Balaguer acogerá a 400 jóvenes católicos

BALAGUER • Balaguer acogerá 400 jóvenes extranjeros en motivo de la celebración de las jornadas mundiales de juventud que se celebrarán entre el 11 y el 15 de agosto en Madrid con la presencia del papa Benedicto XVI. Así lo ha anunciado la parroquia de la capital de la Noguera, que ha pedido a las familias de la ciudad que abran sus casas para acoger una parte de los participantes al encuentro ecuménico, que llegarán de distintos países como India, Alemania, Eslovaquia y Polonia. Los jóvenes, que serán acompañados por obispos, sacerdotes y monitores, presenciarán ya el mismo día 11 el espectáculo teatral del tránsito de Santa Clara, protagonizado por las monjas del Santuari del Sant Crist, que seguirá a la mañana siguiente

- ▶ Participa en las jornadas mundiales de la juventud y vienen de varios países

con una visita al convento de Santa Maria de Bellpuig de les Avellanes, donde realizarán distintas actividades lúdicas. El sábado 13, se reunirán en Barcelona con jóvenes hospedados en otras parroquias de Catalunya, mientras el 14, participarán a las 12 de la mañana en dos misas que se celebrarán en el Sant Crist y Santa Maria, donde también se celebrará una misa la mañana siguiente.

EQUIPAMIENTO

La depuradora de Figuerola d'Orcau ya está en funcionamiento

ISONA • La Agència Catalana del Aigua ha puesto recientemente en servicio la depuradora y los colectores en alta de Figuerola d'Orcau, en el municipio de Isona i Conca Dellà, en la comarca del Pallars Jussà. Esta actuación ha tenido un coste cercano a los 340.500 euros, financiados en un 80% por el Fon-

do de Cohesión de la Unión Europea. La depuradora, que es de tipo compacto con tratamiento biológico, está diseñada para un caudal de 80 m³/día y devolverá sus aguas al riego de la Font, afluente del río de Conques (cuena de la Noguera Pallaresa). Además, se ha construido una red de colectores de cerca de 280 metros de longitud. De este modo, el agua saneada a la depuradora posibilitará una reutilización indirecta o no planificada que contribuirá a mantener el caudal ecológico del río y el aprovechamiento para usos urbanos, agrícolas e industriales.

EQUIPAMENTOS

Cleries anuncia la reforma de la residencia de Sort para principios del 2012

- ▶ Los trabajos corresponden a la segunda fase del proyecto y supondrán una inversión de 1,7 millones de euros

SORT

El *conseller* de Benestar i Família, Josep Lluís Cleries, anunció ayer la segunda fase de la reforma de la residencia de gente mayor de Sort para comienzos del 2012. Estas obras que se licitarán a finales de año supondrán una inversión de 1,7 millones de euros. El *conseller* dijo que "estas obras son necesarias para dar un mejor servicio a las personas mayores de Sort" y añadió que "es importante visitar el territorio porque tenemos que dar la mejor atención a todas las personas del país donde vivan". El *conseller* visitó las obras de ampliación de la residencia que supondrán pasar de las 26 plazas ya existentes a las 39 de residencia y 12 de centro de día.

Las obras de la residencia tienen que permitir mejorar y adecuar espacios para dar un óptimo servicio a los residentes y a sus familias. Estas obras permitirán hacer un salto cualitativo al centro, dijo Cleries. Las obras de la segunda fase consisten en la reforma y ampliación del resto de la planta primera, con la adecuación de los dormitorios y zonas de recreo y comedor de los usuarios, ampliando también los espa-

ACN



L.M.

El 'conseller' Cleries visitó ayer el municipio de Sort

cios de servicios y adecuando el espacio exterior.

El objetivo del Departament es licitar la obra pendiente de ejecución durante el último trimestre de 2011 para poder empezar las obras durante el primer trimestre de 2012. La previsión es que las obras tengan una duración de un año. El *conseller* de Benestar Social i Família visitó también el Casal de Gent Gran

de Sort, donde se encontró con su directora, Eugènia Capdevila, y el presidente de la Associació de Jubilats Sant Feliu, Àngel Guiu, así como miembros de la Junta Directiva.

Posteriormente, Josep Lluís Cleries participó en algunos de los actos de la Festa Major de la capital del Pallars Sobirà. La visita del *conseller* coincidió con el día del patrón, Sant Feliu.

INSTITUCIÓN / MOCIÓN DEL PLENO

Les Borges acuerda colocar la 'estelada' en fechas puntuales

LES BORGES B. • El pleno del Ayuntamiento de les Borges Blanques celebrado el último día 28 de julio de 2011 aprobó las dos mociones presentadas por la CUP. Con la primera de las mociones se acordó hacer ondear desde el balcón consistorial la bandera estelada en la fecha de la 11 de Setembre, así como otras fiestas como Sant Jordi, el día de Sant Joan Festa Nacional de los Países Catalans o la Festa Major de la población. La mencionada moción fue aprobada con el votos favorables de la CUP (1), CIU (6), ERC (4) e IBB (1) y la abstención de la concejal del PSC.

La segunda de las mociones presentadas, la que proponía la unifi-

- ▶ La bandera ondeará el 11 de Setembre, Sant Jordi, Sant Joan o en la Festa Major

cación de la radio y televisión locales y su ubicación en un mismo espacio común, instando también a la redacción de unos nuevos estatutos que tengan en cuenta su fusión, fue aprobada con los votos de la CUP (1), CIU (6), ERC (4), IBB (1) y PSC (1), y por lo tanto, con la totalidad de votos y de grupos con represen-

tación municipal.

Gerard Cabezuolo, concejal de la CUP en les Borges Blanques, valoró muy positivamente la aprobación de las dos mociones presentadas por la CUP y en declaraciones a los medios, manifestó "que el aprobación de las mociones es un buen inicio de cara a dar muestras de compromiso de la corporación en la defensa del sector público en general y de los medios de comunicación públicos e independientes en particular, así como la dignificación de la tarea que llevan a cabo un buen grupo de voluntarios al servicio del pueblo y de los *borgencs* y las *borgenques* a través de unas instalaciones dignas y suficientemente equipadas"

Cabezuolo, manifestó también que "la CUP se seguirá haciendo notar en los próximos plenos, presentando propuestas en clave positiva en que recogerán algunos de los principales puntos del programa con que la CUP concurrió a las últimas elecciones municipales de mayo en las Borges y que supusieron su primera acta de regidor."



Ajuntament de Balaguer

NIF: P-2504900-H
Pl. del Mercadal 1 25600 Balaguer
Tel. 973 44 52 00 Fax 973 44 86 21

EDICTE

L'Ajuntament de Balaguer, en sessió ordinària del Ple del dia 28 de juliol de 2011 va aprovar provisionalment la modificació de les Ordenances fiscals que seguidament es detallen:

Ordenança fiscal núm. 27 reguladora de la taxa per la prestació dels serveis de piscines, instal·lacions esportives i altres serveis anàlegs.

Ordenança fiscal núm. 35 reguladora de la taxa per la prestació del servei de les llars d'in-fants.

Ordenança fiscal núm. 36 reguladora de la taxa per la prestació del servei d'ensenyaments artístics.

Ordenança fiscal núm. 39 reguladora de la taxa per la prestació de serveis i activitats esportives, lúdiques i d'oci.

La qual cosa es fa pública de conformitat amb el que disposa l'article 49.b) de la Llei 7/85 de 2 d'abril, reguladora de les Bases de Règim Local, modificada per la Llei 57/2003, de 16 de desembre, de mesures per a la modernització del govern local, l'article 17.1 del Text Refós de la Llei Reguladora de les Hisendes Locals, aprovada pel Reial Decret Legislatiu 2/2004, de 5 de març i l'article 178.1.b) del Decret Legislatiu de 2/2003, de 28 d'abril, pel qual s'aprova el Text refós de la llei municipal i de règim local de Catalunya, per un termini de trenta dies comptats des de l'endemà de la publicació d'aquest anunci al Butlletí Oficial de la Província, perquè els interessats puguin examinar l'expedient i formular les reclamacions i al·legacions que considerin convenients. Transcorregut aquest termini sense que s'hagi produït reclamacions es considerarà aprovat definitivament.

Balaguer, 1 d'agost de 2011

L'alcalde

Josep Ma Roigé Rafel